

Campeonas regresan al Tec después de 15 años



Alberto Arámbula Bueno | Campus Laguna

A 15 años de hacer historia al obtener el Campeonato Nacional de Basquetbol de la Comisión Nacional Deportiva Estudiantil de Instituciones Privadas, A. C. (CONADEIP), 12 borregas de la generación 2003 regresaron a su casa, el Tecnológico de Monterrey Campus Laguna.

Las EXATEC se reunieron el pasado 23 de junio en el Auditorio Santiago A. Garza de la Mora para entregar de manera oficial el trofeo que obtuvieron hace 15 años en el ITESO Guadalajara Jalisco en 2003 tras derrotar a sus semejantes de la Universidad de Tepeyac, con un marcador de 72 a 57 puntos.

Las jugadoras que lograron tan importante hazaña fueron:

- Xiomara Vallejo Mojica – LIN 03
- Berenice Flores Orozco – LEM 06
- Cristina de la Torre Trujillo – IIS 05

- Heidi Rdz Ibarra – LAE 02
- Sara Orea García – MA 04
- Cecilia Hinojosa Lugo – LAE 04
- Mara Niño Córdova - LEM 07, MID 10
- Maria Rosa Portilla Sánchez – LAE 03, MCP 07
- Angelica Rdz Calderón – LCPF 05
- Zarai Morales Ríos – LIN 05
- Mayela Rodríguez Padilla – MA 03
- Ana Lucia del Río Prado – LIN 07, MID 10
- Coach: Alberto Nalda Nájera



/>>

Graciela Alday Cuéllar, coordinadora de Deportes del Campus Laguna, fue la anfitriona de la ceremonia, quien dirigió unas emotivas palabras a los amigos y padres de familia de jugadoras EXATEC.

“Es un orgullo para nosotros los resultados que dieron y brindaron al campus, que siempre se pusieron la playera, vivieron los colores, y en cada partido entregaron todo de corazón y, sobre todo, siempre representando con orgullo al Tec de Monterrey. Felicidades por este gran logro”,

expresó.

Por su parte, **Rubén Martín Rodríguez, director de Liderazgo y Formación Estudiantil (LIFE) en Laguna mencionó que la familia EXATEC es un pilar muy importante para el Tecnológico de Monterrey**, y exhortó a todos los graduados del Campus Laguna que tengan alguna historia que contar, se acerquen a la institución pues siempre será su casa y con gusto los recibirán con los brazos abiertos.

Finalmente, **Mara Niño Córdova, ex jugadora del equipo de Borregas Laguna y principal organizadora de este evento compartió la importancia del logro obtenido hace 15 años.**

“Lo importante a destacar es el hecho de que el Tec de Monterrey nos dio esta gran oportunidad de vida, porque seguramente si no hubiéramos contado con el talento deportivo no hubiéramos podido estudiar en el Tec y eso es algo que hoy marca nuestras vidas como mujeres y profesionistas. Pagar tus estudios haciendo lo que más amabas es algo único, que fue jugar basquetbol, a cambio de recibir el más alto nivel académico”, aseguró.

Para cerrar con broche de oro el evento se coronó con un partido de exhibición contra el actual equipo representativo femenino del Tec donde los espectadores pudieron disfrutar la convivencia de varias generaciones de basquetbolistas laguneras.